

A nos amis, lecteurs et abonnés

Par la présente lettre ouverte, nous avons le regret d'informer le public en général, que l'honorable T. Berthiaume, dont la santé laisse à désirer depuis quelque temps est, par ordre de ses médecins, obligé de s'occuper d'affaires le moins possible. Aussi, se retire-t-il de l'Album Universel.

De là, il résultera un changement notable dans l'Administration de la revue.

Voilà pourquoi, nous conformant à la demande d'un grand nombre de nos lecteurs, incessamment, il sera mis à l'étude un projet pour faire de l'Album Universel un organe mensuel.

Cette évolution dans la revue nous permettra d'en faire un magazine canadien-français de tout premier ordre, et absolument dévoué aux intérêts de notre pays. L'illustration et le texte seront supérieurs et plus variés qu'ils ne le sont actuellement.

Des personnalités de la plus haute marque de notre pays, s'adresseront dans l'Album Universel à une clientèle de fidèles lecteurs, qui nous ont encouragé jusqu'à ce jour et qui, nous l'espérons, nous continueront cette faveur dans l'avenir.

Dans le cas où il serait décidé de suspendre complètement la publication de l'Album Universel, nos lecteurs en seront informés, et des mesures seront prises pour rembourser ceux d'entr'eux qui nous auraient payé d'avance.

L'Administration de l'Album Universel.

Notre concours de beauté

Ainsi que nous l'annoncions naguère, notre **Concours de beauté**, ouvert le 28 octobre dernier, a été clos fin janvier. Sans perdre de temps, nous avons jeté un coup d'oeil préliminaire sur les portraits à nous adressés pour ce concours, et... nous avons été absolument désillusionnés.

Que nos lecteurs nous permettent de le dire, très franchement, ce **Concours de beauté** n'a pas du tout, mais pas du tout, répondu à nos espérances.

Certes, et la chose est évidente, le beau sexe offre, en ce pays, des types de beauté remarquables, mais, il est à croire que cette beauté est fort modeste, ou très prévenue contre la publicité, car, nous n'avons guère reçu de portraits à même de supporter une sérieuse critique d'esthétique.

Dès les premiers jours de l'ouverture du dit concours, il nous est bien parvenu quelques photographies relativement belles, puis, contre notre attente, plus rien... ou presque rien.

C'est dire que, et nous l'avouons sans ambages: notre **Concours de beauté** n'a pas été apprécié comme il le méritait, vus les prix très généreux, que nous lui avions assignés. Etant donnée cette pénurie de concurrentes, à notre grand regret, nous ne jugeons pas à propos de déranger les éminents artistes qui nous avaient fait l'honneur d'accepter de faire partie du jury, qui devait décerner les prix de notre **Concours de beauté**.

Avec l'expression de notre profond regret et de nos remerciements, dès aujourd'hui, nous retournons donc aux jolies expéditrices, les portraits qu'elles ont bien voulu nous faire parvenir, pour le **Concours de beauté** dont il s'agit.

Nous signalons

à nos amis, à nos correspondants et à nos fidèles lecteurs en général, les conditions de

Notre 2^{me} concours littéraire

publiées dans notre dernier numéro. Pour le bien du développement littéraire canadien-français, nous les engageons à concourir sans hésitation aucune. A loisir, qu'ils veuillent bien mettre à contribution tout le talent littéraire dont ils disposent. Un prix de

\$10.00 en or sera décerné au lauréat de ce **2^{me} concours littéraire** de L'ALBUM UNIVERSEL.

Dans ce numéro nous offrons à nos lecteurs les pages illustrées suivantes :

A la mémoire de l'honorable R. Préfontaine.—Salem, Mass. — L'éclairage à domicile, au Canada, jadis et aujourd'hui, (double page.)—Nouvelle inédite, écrite pour l'Album Universel : le cinquième commandement.—Dans les glaces de la Scandinavie.—Le mois de février.—Page humoristique illustrée : Il ne faut jurer de rien.—La disparition d'une race humaine : L'arrêt de mort des Yaquis.—Un homme à la mer.—Sport : la raquette et le saut à la perche, en hauteur.—Musique : Ma reine, valse par Bucalossi ; Marche de retraite française du XVIII^e Siècle.—Page illustrée hors texte : à Montréal, les funérailles de l'honorable R. Préfontaine.—Feuilletons : Sans Famille, par Hector Malot—Catherinette—et nos pages habituelles, etc., etc.